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Jena, 7. Oktober 2020

Anfrage zur 15. Sitzung des Stadtrates am 14. Oktober 2020

Ressourcen sparende Arbeitsweise des Stadtrates

Hier: „DigitalPakt Stadtrat“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Grunde wiederhole ich meine Anfrage vom Beginn dieser Legislatur zur effizienten

Arbeitsorganisation der Stadträte. Ein weitgehend papierfreies Arbeiten war und ist 

dabei ein relevantes Thema. Das spart nicht nur Papier, sondern auch 

Druckerkapazität und insbesondere Arbeitskraft! 

Die Corona-Krise hat den Druck verstärkt: HomeOffice, HomeSchooling  

ZoomMeetings, reale Sitzungen nur mit Hygieneauflagen sind eine neue Realität.

Zu Recht fordern wir einen DigitalPakt Schule in Jena und diskutieren seine 

Ausgestaltung.

Deshalb frage ich: Ist es nicht an der Zeit adäquat Überlegungen für einen 

„DigitalPakt Stadtrat“ im Sinne einer Ressourcen sparenden Arbeitsweise des 

Stadtrates zu diskutieren? Das könnte im Hauptausschuss gemeinsam mit dem IT-

Service und dem ZPM beraten werden.

Herr Oberbürgermeister, können Sie ein solches Anliegen tatkräftig unterstützen?

Beste Grüße

Jörg Vogel


